

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat, kekuatan, hikmat dan kesehatan yang diberikan-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan hasil belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran kooperatif tipe Numbered Head Together dan Tipe Think Pair Share pada materi pokok sistem reproduksi manusia di kelas XI IPA SMA Negeri 7 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, dan Bapak Drs. Djongken Simamora, M.Pd sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ida Jeane Anastasya Manurung, M.Si selaku pembantu kepala sekolah II SMA Negeri 7 Medan, Ibu Ellenita Sihombing, M.Si selaku guru biologi dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 7 Medan terkhusus siswa kelas XI IPA-1 dan XI IPA-2 yang telah memberi bantuan dan saran dalam pelaksanaan penelitian di kelas X SMA Negeri 7 Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Tamel Pane, Ibunda Melina Lumban Gaol yang tercinta atas segala bantuan dana dan moril berupa dorongan, semangat, nasihat dan doa dalam

setiap langkah penulis, Kakanda Antonius Pane, Agustinus Pane, Anita Pane, Asal Hasudungan Pane, Darwin Pane dan Elva Pane beserta seluruh keluarga dan semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya Biologi.

Medan, Juni 2013
Penulis

Helmina Pane
NIM. 409141032

THE
Character Building
UNIVERSITY